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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - ELEVACAO DE ESGOTOS DA VILA:---------------------- ----------- 
Deliberado, por unanimidade,abrir concurso  limitado  para  estudo  
global de reconversao do sistema de elevacao de esgotos da Vila.-- 
 
2 - ESTACAO DE TRATAMENTO DE PORTO COVO:-------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para execucao  
do projecto de ampliacao da estacao de tratamento do Porto Covo.-- 
 
3 - POETISA EMILIA DIAS BATISTA:---------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, comprar 50 livros  a  Poetisa  Emilia  
Dias Batista.----------------------------------------------------- 
 
4 - ENERGIA SOLAR NO PAVILHAO DOS DESPORTOS:---------------------- 
A Camara homologa, por unanimidade o  texto  do  telex  enviado  a  
Falconer, Empresa a quem foi adjudicada a empreitada de instalacao  
de energia solar no Pavilao dos Desportos, e  a qual  nao  esta  a  
cumprir os prazos propostos.  Anexar copia do telex.-------------- 
 
5 - ILUMINACAO DECORATIVA DO CORSO DO CARNAVAL:------------------- 
Por lapso nao ficou mencionada na acta  de 24.01.90, a deliberacao   
da Camara sobre a apreciacao da escolha pela Comissao de  Carnaval    
sobre o assunto em epigrafe, que  por unanimidade, foi o seguinte: 
"A C.M. de Sines da o seu aval a Comissao de  Carnaval, dentro  do  
espirito da decisao desta Camara de 20.12.89 de  dar  todo  o  seu  
apoio a esta importante iniciativa e atendendo que os encargos com  
a presente proposta serao suportados  pelas  receitas  do  proprio  
Carnaval".-------------------------------------------------------- 
 
6 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse    
para  a Autarquia e para o Concelho.------------------------------ 
 
7 - MAPAS DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------ 
 
de 25  a 31 de Jan./90 e de 01 a 07 de Fev/90, que  mereceram, por   
unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovados.   A  C.M.S.  suporta  na  
totalidade os custos destas utilizacoes,nos termos do Regulamento" 
 
8 - FEIRA DE AGOSTO/90:------------------------------------------- 
Presente a proposta para o  Regulamento  da   Feira  de Agosto/90,  
a qual mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado. Envie-se  
a  Assembleia Municipal. Publique-se".---------------------------- 
 
9 - CEMETRA:------------------------------------------------------ 
Deliberado,por unanimidade,pagar 35.000$00/mes, pela utilizacao da  
Renault  4l,  daqueles  Servicos, nas  condicoes  ja   propostas e   
aceites por esta Camara Municipal em reuniao de 22.11.89.--------- 
 
10 - ARMINDA DE JESUS VIEIRA NEIVA:------------------------------- 
O Vereador Cesar Beja informou de que recebeu   no seu  expediente  
publico a referida  Senhora  que, lhe apresentou o seu problema de  
estar proibida de  vender  pao  no  seu  Mini-Mercado, do  qual  e   
concessionaria  no   Mercado Municipal. Pede que a Camara reveja o  
assunto.---------------------------------------------------------- 
Deliberado, por maioria que a Senhora possa recomecar a vender pao   
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desde que regularize a  divida  de  multas  passadas  ate  ao  dia  
22.01.90,  enquanto nao saldar essa divida nao o pode fazer.------ 
O Vereador Ribeiro  Dias  absteve-se.   A  Vereadora  Eugenia  nao  
concorda  com a venda do pao. O Vereador Lanca nao concorda com  o  
pagamento das multas.--------------------------------------------- 
 
11 - QUIOSQUES NA PRAIA VASCO DA GAMA:---------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, oficiar a Administracao do  Porto  de  
Sines no sentido de que todos os quiosques a instalar nas   praias   
do Concelho obedecam aos seguintes pontos: ----------------------- 
- Tenham o  maximo  de  apresentacao  possivel;  Tenham  as  cores  
tradicionais; Que a A.P.S. exija  projecto;   Que  o  vasilhame  e  
outros produtos nao  sejam depositados fora dos quiosques.-------- 
 
12 - COMISSAO DE CARNAVAL:---------------------------------------- 
No espirito da divulgacao do Carnaval/90, o Vereador  Cesar  Beja,  
informou e convidou a Camara para as seguintes iniciativas:------- 
a) Dia 02.02.90 - recepcao aos jornalistas, Sede  da  Comissao  de  
Carnaval.  Solicitam que a Camara ofereca um  jantar  a  todos  os  
convidados (cerca  de 50 pessoas).-------------------------------- 
b) Dia 03.02.90 - visita guiada as zonas historicas do   Concelho, 
o encontro sera na Junta de Freguesia do Porto Covo,pelas 11,00 H.   
Sera depois servido almoco no  Restaurante  da  Ilha.  Pelas 16,00  
horas no  Salao do Povo, dar-se-a  inicio  a  uma  Conferencia  de   
Imprensa.  Solicitam   a colaboracao da C.M.S. com a projeccao  de  
slides alusivos ao Concelho.-------------------------------------- 
c) Dia 04.02.90 - Passeio das Virtudes, convidam o Sr.  Presidente  
para  o programa mencionado que tera  o  periodo  de  duracao  das  
11,00 H as 13,00 H, na  Sede  da  Comissao  de  Carnaval.   O  Sr.   
Presidente fara a escolha dos temas e dos convidados para o mesmo. 
Deliberado, por unanimidade, oferecer  o jantar solicitado,  assim  
como todos os apoios. A Camara dara todo o seu  empenhamento  para  
que esta iniciativa obtenha os fins desejados.-------------------- 
 
13 - INDEMNIZACOES PELA SOPONATA:--------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade,que se a Soponata  nao  se  pronunciar   
no prazo de 15  dias, depois  da  entrega  pela  C.M.S.  de  todos    
os pedidos  de indemnizacoes, ja feitos  e  ainda  nao  pagos pela  
Empresa, a Camara ira recorrer ao Tribunal.----------------------- 
 
14 - POLUICAO NO MAR - DERRAME EM PORTO SANTO:-------------------- 
Face ao desastre ecologico ocorrido na  Ilha  de  Porto  Santo,  e  
porque  tal ocorrencia mais uma vez confirmou  a  inexistencia  de  
meios para  combater essas situacoes, e porque o desastre ocorrido  
com o Marao, nas praias  do nosso Concelho ainda  esta  latente, a  
Camara reafirma todo o teor  da  sua resolucao sobre a  materia  e  
delibera, por unanimidade:---------------------------------------- 
1. Solicitar junto das entidades entao contactadas por esta C.M.S.  
qual o ponto da situacao quanto a aquisicao de meios para ataque a  
poluicao do mar;-------------------------------------------------- 
2. Insistir junto do  Sr. 1 Ministro, Sr.Presidente da  Republica, 
Secretaria de Estado do Ambiente, etc., para que  o  problema  das   
indemnizacoes  seja resolvido no mais curto espaco de tempo;------ 
3. Estar solidario com a C.M. de Porto Santo;--------------------- 
4. Enviar o texto da resolucao da  C.M.S. pedindo que o mesmo seja  
subscrito pelo Governo Regional da Madeira.----------------------- 
                                                           .../... 
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II - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------ 
1 - MORADORES DA BEBEDA:------------------------------------------ 
Presentes alguns moradores que vieram saber qual o  andamento   da  
electrificacao daquela zona. Foi-lhes dito que o projecto ja tinha    
sido aprovado e que tinham sido pedidos alguns  esclarecimentos  a  
E.D.P., sobre a possibilidade de uma remodelacao no orcamento,  no  
sentido de ser reduzido um transformador. Mais uma  vez  a  Camara  
lhes sublinhou que tudo esta a ser  feito  para  que  aquela  zona  
tenha luz o mais rapido possivel.--------------------------------- 
 
2 - DEOLINDA BRISSOS LEITAO E ROSA MARIA ESTEVAO DA SILVA:-------- 
Presentes estas duas municipes que solicitam  a  Camara  que  lhes  
resolva os problemas de infiltracoes de  aguas nos seus  telhados,  
pois tal  sucede  por  defeito  da  construcao,  o  que  ja  e  do  
conhecimento  da   Camara. Solicitam tambem ajuda nos  gastos  das  
tintas para pintar as zonas detrioradas pelas aguas infiltradas. A  
Camara prometeu reparar toda essa situacao.----------------------- 
 
3 - PEDRO LANCA:-------------------------------------------------- 
Presente  o  municipe   mencionado,  questionando  para  quando  a  
construcao da pista By-Cross, questao essa ja decidida em anterior  
sessao.----------------------------------------------------------- 
A Camara prometeu que a mesma estara pronta ate ao proximo Verao.- 
 
III - EXPEDIENTE GERAL:------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - GRUPO PARLAMENTAR DO P.C.P.:-------------------------------- 
Presente  oficio  com  entrada  n. 902, e 29.01.90, enviando  para   
conhecimento copia  da  intervencao  proferida  em  Plenario  pela  
Deputada Lurdes Hespanhol sobre os desastres ecologicos que se tem  
verificado no nosso Pais. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento".-------------------------------------------  
 
1.2 - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------------- 
Presente oficio com entrada n. 640, de 22.01.90, informando de que  
o VI Congresso daquela Associacao realizar-se-a na ultima quinzena  
do  mes  de Marco/90, em local e data a designar oportunamente.--- 
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  
Informar o Presidente da  Assembleia  Municipal e  os  Presidentes    
das Juntas de Freguesia".----------------------------------------- 
 
1.3 - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------------- 
Presente  oficio  com  entrada  n. 490, de 17.01.90, enviando para  
conhecimento fotocopia  do  parecer  daquela  Associacao  sobre  o  
"Regime de Tributacao  em I.R.S. do Subsidio de  Reintegracao  dos  
Eleitos Locais", previsto no  art.19 da Lei 29/87, de 30 de Junho. 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  
Fotocopiar para os Ex-Vereadores Raposo e Placido".--------------- 
 
1.4 - IRENE DA PIEDADE CORDEIRO:---------------------------------- 
Presente carta com entrada n.664, de 22.01.90, pedindo autorizacao   
para vender a casa de habitacao que  possui  na  Rua  Capitaes  de  
Abril, n. 42, em Sines, em regime de direito  de  superficie. Caso   
a  Camara  nao esteja interessada na  compra,  a  habitacao  seria  
vendida a seu filho, Brasilio Sousa Barreiros.-------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A  C.M.S.  nao  pretende  
                                                           .../... 
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exercer  o direito de opcao na aquisicao  da  habitacao, podendo o  
requerente vende-la a seu filho Brasilio Sousa Barreiros".-------- 
 
1.5 - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES;---------------------------- 
Presentes oficios com entrada ns.636 e 637 de 22.01.90,solicitando  
parecer para a colocacao de quiosques para a  venda  de  petiscos,  
bebidas, sandes e diversos, na Praia Vasco da Gama, para  a  epoca  
balnear de 1990, e requerido pelas Srs. Floripes de Jesus e Isabel  
Maria  Teixeira Freitas da Silva.  Mereceram, por  unanimidade,  o  
despacho de:" Nao se ve inconveniente. O horario de  funcionamento  
deve corresponder ao periodo diurno  (do nascer ao por do Sol) e a  
permanencia das instalacoes ao periodo estival".------------------ 
 
1.6 - MOVIMENTO DEMOCRATICO DAS MULHERES:------------------------- 
Presente oficio com  entrada n. 743, de 24.01.90, cumprimentando o  
executivo da Camara agora eleito e formulando votos   para  que  o   
mandato agora iniciado seja pleno de sucessos.-------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
1.7 - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:------------ 
Presente oficio com entrada  n.737, de 24.01.90, enviando  a  nota  
informativa e convocatoria/convite referente ao Encontro  sobre  o  
alargamento do campo de tiro  de  Alcochete, recebido do  Conselho    
Portugues para a Paz e Cooperacao.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento".------------------------------- 
 
1.8 - CORREIOS E TELECOMUNICACOES DE PORTUGAL:-------------------- 
Presente oficio  com entrada n.790, de 25.01.90,  enviando  com  o  
pedido de afixacao em lugares publicos, 4 exemplares de  intimacao   
(editos) para tracados de telecomunicacoes.----------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Proceda-se a afixacao dos  
editos conforme o solicitado pelos C.T.T.".----------------------- 
 
1.9 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------- 
Presente oficio  com  entrada n.726, de 23.01.90,  solicitando   o  
fornecimento de 60 refeicoes para os atletas que vem participar no  
Torneio de Voleibol (SinesVolei), no dia 04.03.90.---------------- 
Mereceu,  por  unanimidade,   o  despacho  de:"Aprovado  o   apoio  
solicitado pelo G.C.S. (60 refeicoes)".--------------------------- 
 
1.10 - MARIA ELVIRA MESTRE RODRIGUES E OUTRAS(ABAIXO-ASSINADO):--- 
Presente requerimento com entrada  n. 3398, de   21.12.89, pedindo   
que  a Camara leve em consideracao  a  nao  vontade  de  todas  as  
signatarias, em que seja instalada a casa mortuaria nas caves, ns.  
5 e 6, Bloco C-1, no Bairro 1 de Maio, em Sines.  Presente parecer  
da Vereadora  Eugenia  dizendo  nao  concordar,  tambem  com  essa  
utilizacao.   Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"A C.M.S.  
concorda  com  a  presente  peticao.  Devera  informar-se  a   1a.  
subscritora e o Padre Martins de que nao devera ser construida uma  
casa mortuaria no Bairro 1 de Maio".------------------------------ 
 
1.11 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:-------------------------- 
Presente  oficio   com  entrada  n.703, de  23.01.90, enviando  um  
exemplar  do Plano de Actividades e Orcamento para o ano de 1990.- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.   
Fotocopia do Plano de Actividades para os Srs. Vereadores".------- 
                                                           .../... 
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1.12 - CORREIOS  E   TELECOMUNICACOES DE PORTUGAL - INSTALACAO  DE  
CABINES TELEFONICAS PUBLICAS:------------------------------------- 
Presente informacao da Chefe de Divisao do Planeamento Urbanistico 
informando de que o Sr. Marcelino, assistente das Telecomunicacoes  
de Sines informou aqueles servicos de que vai iniciar os trabalhos   
de  instalacao de novas cabines telefonicas  publicas  nos  locais  
assinalados  nas plantas que junta.------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Aprovadas as propostas  de  
ligacao dos C.T.T./T.L.P.".--------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - ALTERACAO ORCAMENTAL N. 1:---------------------------------- 
Presente a referida alteracao que apresenta tanto na Receita  como    
na Despesa um total  de  28.613.905$00.   A  Camara  aprovou,  por  
unanimidade.------------------------------------------------------ 
 
2.2 - RESUMO DIARIO N. 21:---------------------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais      - menos  40.794.003$20; 
    "     Tesouraria       -        43.939.907$50. 
A Camara tomou conhecimento.-------------------------------------- 
 
2.3 - CONTRATO COM O CONSULTOR JURIDICO DA C.M.S.:---------------- 
Presente uma exposicao do Dr. Leonel Baptista sobre a actualizacao   
do  valor  do  contrato  de  avenca,  datado  de  Marco  de  1989, 
fundamentando o  pedido.   A  Camara  deliberou,  por unanimidade,  
aprovar a  actualizacao   do valor do contrato, fixando em 65%  da  
retribuicao de Assessor,  escalao 0, desde 01/Jan./90.------------ 
 
2.4 - TAXA DE CONSERVACAO DE ESGOTOS:----------------------------- 
Presente listagem de taxas de conservacao de esgotos referentes  a  
1987, 1988, cujos predios nao estao ligados a rede geral, e que  a  
seguir  se descrimina: Ano de 1987 - Doc. 1460 - esc. 6.426$00;--- 
Ano  de  1988 -  Conhecimentos  n. 1033 - 1.798$00;  718 - 972$00;  
702 - 756$00;  507 -  1.296$00; 74 -  3.917$00;  684  -   1538$00;  
362 -  13.608$00;  334 - 195$00; 597  -  12.636$00; 652 - 1944$00;  
1711 - 7.243$00; 1735 - 7.740$00; 49 - 23.911$00; 1756 -18.509$00;  
1421 - 6.426$00; 1003 - 1944$00; 1126 - 1.210$00; 1660 - 9.689$00;  
1464- 162$00;228 -245$00; 359 -729$00; 144- 185$00; 259 -7.640$00;  
1695 - 612$00; 1449 -720$00; 1500- 648$00; 420 162$00;456 -321$00;  
1704 - 6.120$00; 1045 - 1.296$00;  1608 - 227$00;  1520 -  162$00;  
1532 - 454$00; 320 - 1.070$00; 1299 - 908$00; 96 -10.017$00;1648 -  
25.920$00, tudo no total do ano de 1987 - 6.426$00; ano de  1988 -  
172.930$00.A Camara aprovou, por unanimidade as citadas anulacoes. 
 
2.5 - FELICIANA DA CONCEICAO COSTA:------------------------------- 
Presente carta pedindo que  a  Camara  tenha   em   conta   que  o   
consumo excessivo  de  Dezembro, se  ficou devendo a   rotura   na   
canalizacao  por aumento de pressao da rede. A  Camara  deliberou,  
por   unanimidade,  anular  os  consumos  anormais  e  proceder  a  
cobranca da media mensal de consumos da requerente.--------------- 
 
2.6 - RODOVIARIA NACIONAL:---------------------------------------- 
Presentes as  facturas  n. 151174. 11896  e  11842,  referentes  a   
passagens cedidas  no  valor  respectivamente  de  esc. 25.200$00,  
10.375$00  e  89.720$00.  A  Camara  aprovou  o   pagamento,   por   
                                                           .../... 
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unanimidade, das verbas indicadas.-------------------------------- 
 
2.7 - EDITORIAL CAMINHO:------------------------------------------ 
Presente factura de 06.01.90, referente a publicacao de  um  aviso  
no valor de 40.946$00.  A  Camara,  aprovou,  por  unnaimidade,  o  
pagamento.--------------------------------------------------------  
 
2.8 - TRANSPORTES ESCOLARES:-------------------------------------- 
Presente factura n. 159, no valor de 320.760$00, da Transcolvia. A  
Camara mandou proceder ao pagamento, por unanimidade.------------- 
 
2.9 - SERVICOS SOCIAIS - REFEITORIO:------------------------------ 
Apresentada a factura 107, no valor de  541.101$50,  referente  ao  
almoco de  Natal  oferecido  aos  trabalhadores  do  Municipio.  A  
Camara, aprovou, por unanimidade, o pagamento daquela importancia. 
 
2.10 - SERVICOS SOCIAIS - REFEITORIO:----------------------------- 
Presente factura n. 108,  no  valor  de  196.449$50,  referente  a   
refeicoes fornecidas a Seleccao Nacional de  Voleibol.  A   Camara   
aprovou, por unanimidade, o pagamento daquela importancia.-------- 
 
2.11 - SERVICOS SOCIAIS - REFEITORIO:----------------------------- 
Presente  factura  n. 106,  no  valor  de  44.203$00,  referente a  
despesas  com o Concurso  de  Gastronomia.  A  Camara aprovou, por  
unanimidade, o pagamento daquela importancia aos Servicos Sociais. 
 
2.12 - INFORMATICA:----------------------------------------------- 
Presente factura de 10.01.90 da  Sismet,  no  valor de  29.835$00,   
referente a manutencao. A Camara, porque a mesma  esta  conforme o    
contrato, aprovou por unanimidade, o pagamento.------------------- 
 
2.13 - CEMETRA:--------------------------------------------------- 
Presente oficio de 19.01.90,no qual o Conselho Administrativo e de  
acordo com o Protocolo celebrado  entre  o  Cemetra  e  a  Camara, 
comunica que a renda suplementar pela cedencia de instalacoes,zona  
ampliada,passa a 165.000$00 /mes a vigorar desde Janeiro corrente.  
A Camara deliberou, por  unanimidade "Esta  conforme  o  acordo. A  
Contabilidade  devera processar  165  contos/mes  da  cedencia  de  
instalacoes".----------------------------------------------------- 
 
2.14 - MODESTO JOSE PEREIRA - ADVOGADO:--------------------------- 
Presente  carta   datada  de  25  do  corrente, informando  que  a  
sentenca  do Tribunal no caso Lusatil foi  inteiramente  favoravel   
a  Camara,  devendo aquela Firma pagar a quantia  pedida  de  esc.  
71.753$00, acrescida de  juros vencidos e vincendos  desde  18  de  
Julho de 1986, para alem das custas   do processo. A  Camara,  por  
unanimidade, manda acusar a  recepcao  informando que  foi  tomada  
devida nota, e proceder ao recebimento.--------------------------- 
 
2.15 - INSTALACOES DA METALURGICA NAVAL DE LEIXOES NA ZIL 2:------ 
A Camara depois de  estudar  a  proposta  apresentada  para  venda   
daquelas instalacoes, deliberou, por unanimidade:"A  C.M.S. propoe  
a  M.N.L. a aquisicao do pavilhao e anexos, por esc.48.060.000$00,  
face aos valores actuais e ao tempo de depreciacao decorrido".---- 
                                                           .../... 
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2.16 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, um subsidio no valor de esc. 130.000$00   
para  as portas exteriores do Salao de Convivio, sendo  os  outros  
50% encargo da C.M. de Santiago do Cacem.------------------------- 
 
2.17 - CANTINAS DAS ESCOLAS N. 1 E 2 DE SINES:-------------------- 
Presentes mapas da Delegacao Escolar com o movimento das  Cantinas  
no  mes de Dezembro ultimo, no valor total de 256.907$50. A Camara    
aprovou, por unanimidade, o subsidio daquela importancia.--------- 
 
2.18 - ILDA MARIA SALAS:------------------------------------------ 
Presentes notas discriminativas das despesas efectuadas com  obras  
na casa onde reside e ja anteriormente autorizadas, tudo no  valor  
de 297.310$00.- A Camara, deliberou, por  unanimidade,  aprovar  o  
pagamento de  297.310$00, como subsidio a D. Ilda Salas para obras  
na casa do  ex-GAS  e que passou para o Patrimonio da Camara.----- 
 
2.19 - CATARINA MARIA CAMACHO:------------------------------------ 
Presente carta datada de 04.12.89, na  qual  explica  a  Camara  a  
situacao de degradacao a que chegou a sua casa sita  na  Sonega  e  
para cujas obras  nao tem dinheiro, pois vive so e de uma  pequena  
reforma. Mais informa que   a referida casa durante 5 anos  foi  o  
Posto Medico da Sonega , sem  qualquer retribuicao e tambem que  a  
Camara de Santiago contribui com 170 contos. A Camara,  deliberou, 
por unanimidade, conceder  identico  subsidio  ao  atribuido  pela  
C.M.S.C..--------------------------------------------------------- 
 
2.20 - CASA DE PASTO - BAIA DE SINES:----------------------------- 
Presente factura com despesa referente a  refeicoes  no  valor  de  
24.577$50; outra factura do Restaurante Varanda do Oceano no valor  
de   14.200$00  e  outra   ainda  de  11.570$00.   Aprovado,   por  
unanimidade,estes pagamentos.------------------------------------- 
 
2.21 - PROPOSTA DA VEREADORA DO PELOURO DOS DESPORTOS:------------ 
Presente a  seguinte  proposta: -  Devido  as  muitas  iniciativas   
desportivas e para  variar  os  premios  a   atribuir,   propoe-se    
adquirir   pecas  de artesanato ao Atelier Paula  Ramos, em  Santo  
Andre - 30 pecas  de  750$00; 10 paineis em azulejos de  1.250$00,   
1.000 pratos a  150$00. A Camara deliberou, aprovado, por maioria.   
O  Presidente  e  o Vereador Lanca nao concordaram  pois  entendem  
que existem artesoes Sinienses que  deviam  ser  solicitados  para  
este tipo de iniciativas.----------------------------------------- 
 
2.22 - ANTONIA MARIA:--------------------------------------------- 
Presente carta de uma moradora da  Sonega, Antonia Maria, propondo  
trabalhar na limpeza do Salao e casa de banho  publicas. A  Camara    
deliberou, por unanimidade:Saber junto da Comissao de Moradores se  
dao parecer favoravel a este pedido, e em caso positivo  a  Camara  
atribuira um subsidio para  o fim em vista de acordo com o que for  
deliberado em reuniao.-------------------------------------------- 
 
2.23 - INFORMACAO DA REPARTICAO FINANCEIRA:----------------------- 
Presente informacao da Reparticao Financeira sobre  a  dificuldade   
mes a mes na cobranca dos  consumos  de  agua  e  propondo  cortes  
mensais. A Camara, deliberou, por unanimidade:"O Vereador Ferreira  
Costa fica encarregado da melhor  organizacao  deste  servico, por   
                                                           .../... 
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forma   a dar  maior  eficacia as cobrancas dos consumos de agua". 
 
2.24 - EMPREITADA DO LOTEAMENTO DO FAROL:------------------------- 
Presente factura n. 1624 da Cavop, no valor de esc 1.485.673$00. A  
Camara aprovou, por unanimidade o pagamento da referida factura da  
empreitada em epigrafe.------------------------------------------- 
 
2.25 - MONTAGEM E DESMONTAGEM DE ANDAIMES NO MERCADO MUNICIPAL:--- 
Presente a  factura  n. 338, da  quantia  de 573.300$00, da  Firma  
Basilio Alves Dias. A  Camara  face  ao  parecer  da  Fiscalizacao   
mandou, por unanimidade,proceder ao pagamento da referida factura. 
 
2.26 - BLOCO SANITARIO DO PARQUE DE CAMPISMO:--------------------- 
Presente factura n.73 da Sociedade de Construcoes Manuel Ribeiro &  
Filhos Lda. no valor de 159.891$00. A Camara face ao  parecer  dos   
Serv. Tecnicos aprovou, por unanimidade, o pagamento  da  referida  
factura.---------------------------------------------------------- 
 
2.27 - ARRANJOS EXTERIORES DO BAIRRO SOEIRO PEREIRA GOMES:-------- 
Presente factura da Cavop n. 1660, no  valor  de  1.726.044$00.  A  
Camara face ao parecer tecnico mandou  proceder  ao  pagamento  da  
referida factura,  por unanimidade.------------------------------- 
 
2.28 - H. SEABRA - FORNECIMENTO E MONTAGEM DE EQUIPAMENTO DE  FRIO   
NO MERCADO MUNICIPAL DE PORTO COVO:------------------------------- 
Presente carta da Firma referida, pedindo um adiantamento  de  30%  
sobre  o valor ja anteriormente aprovado de 8.776.170$00 (c/ IVA).  
A Camara  face ao parecer tecnico mandou proceder ao  adiantamento  
do valor pedido, por unanimidade.--------------------------------- 
 
2.29 - TRANSFIBRA:------------------------------------------------ 
Presente factura n. 1058, da quantia  de  538.200$00, referente  a  
aquisicao de um tanque-deposito de 12.000 litros. A Camara aprovou  
por unanimidade o ajuste directo nos termos do Dec.-Lei 390/82 e o  
respectivo pagamento.--------------------------------------------- 
 
2.30 - CONCLUSAO DO MERCADO MUNICIPAL DE PORTO COVO:-------------- 
Presentes facturas  ns. 4  e  5  da  Firma  Quintela, Projectos  e   
Construcoes,  no  valor  respectivamente  de  esc. 6.819.345$00  e   
esc. 2.042.976$00. A Camara face ao parecer tecnico  aprovou,  por  
unanimidade, os pagamentos referidos.----------------------------- 
 
2.31 - DIRECCAO-GERAL DOS RECURSOS NATURAIS:---------------------- 
Presentes facturas n. 39,46 e 45,as duas  primeiras  no  valor  de  
200.000$00 de fornecimento de agua e a terceira  de  14.600$00  de  
recolha  de  lixos.    A  Camara   aprovou,  por   unanimidade,  o   
pagamento das citadas facturas.----------------------------------- 
 
2.32 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES:----------------------- 
Deliberado, por unanimidade, conceder um subsidio especial a Santa  
Casa  da  Misericordia  de  Sines  para apoio  a   varias  pessoas   
carenciadas  do Concelho no valor  de  294.700$00,  prevendo-se  o  
reembolso de parte ou de todo.------------------------------------ 
 
2.33 - TURISMO - PUBLICIDADE:------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, mandar proceder a um concurso para um  
                                                           .../... 
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filme publicitario, destinado a promocao  turistica  do  Concelho, 
assim como ajuste com a R.T.P. para passagem do referido  filme  e  
tambem anuncios nos radios  e  jornais.   Estas  verbas  serao  da  
responsabilidade da Soponata.------------------------------------- 
 
2.34 - CARNAVAL/90:----------------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, adiantar uma  verba  de  3.000 contos   
para financiamento da Comissao de  Carnaval, devendo  a   referida    
verba  ser transferida para a conta da citada Comissao.----------- 
 
2.35 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES:----------------------- 
Deliberado,  por  unanimidade,  atribuir   um  subsidio   de  esc.   
559.500$00, a Santa Casa da  Misericordia  de  Sines, destinado  a  
instalacao  de  um  Posto  Medico  e  fornecimento  da  respectiva  
farmacia.--------------------------------------------------------- 
 
2.36 - TORNEIO DE  TENIS  DE  MESA  DA  ASSOCIACAO  DE  SETUBAL, A  
REALIZAR EM SINES:------------------------------------------------ 
Deliberado,  por  unanimidade,  o  aluguer  de  um   autocarro   a   
Auto-Viacao Cura por 100.440$00, empresa que  apresentou  o  preco   
mais favoravel.--------------------------------------------------- 
 
2.37 - CARNAVAL/90 - INSTALACAO SONORA:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o ajuste directo ao abrigo do  Dec.-Lei  
390/82, do fornecimento de amplificadores e  microfones, no  valor  
de 916.695$00.---------------------------------------------------- 
 
2.38 - DECORACAO DO RECINTO DO CARNAVAL/90:----------------------- 
Aprovado, por unanimidade, a adjudicacao  a  Firma  Basilio  Alves   
Dias   a  vedacao   e  decoracao   do  recinto  do  Carnaval,  por  
1.154.790$00.----------------------------------------------------- 
 
IV - AQUISICOES:-------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade fazer ajuste directo,  nos  termos  
do Dec.- -Lei 390/82, art. 8, o seguinte:------------------------- 
 
1.1 - CENTRAL  TELEFONICA - Adquirido  a  S.E.A.S.  diversos,  por  
103.795$00.------------------------------------------------------- 
1.2 - CENTRAL TELEFONICA  -  Adquirido  a  S.E.A.S.  diversos, por   
16.848$00.-------------------------------------------------------- 
1.3 - MERCADO MUNICIPAL -3 embalagens de hipoclorito a Luis  Faria  
Godinho Lda. por 8.250$00.---------------------------------------- 
1.4 - PARQUE DE VIATURAS - Uma bateria Tudor a Fernando  Carlos  &   
Gamito, por 26.320$00.-------------------------------------------- 
1.5 - PARQUE DE VIATURAS - 27 Chapas   caneladas  e  rebites,  por  
115.570$00 a Jose Manuel Oliveira Brissos,Lda.-------------------- 
1.6 - CARPINTARIA - 15 m2 de pavimento,  por   18.150$00,  a  Luis  
Faria Godinho,Lda.------------------------------------------------ 
1.7 - DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO - 2 carimbos e chancelas a Cave,     
por 5.736$00. ---------------------------------------------------- 
1.8 - OBRAS - EDIFICIOS DA CAMARA - Diverso material a Luis  Faria  
Godinho Lda., por 87.050$00.-------------------------------------- 
1.9 - OBRAS - EDIFICIOS  DA  CAMARA - 100  grampos  a  Luis  Faria   
Godinho, Lda por 3.750$00.---------------------------------------- 
1.10 - LUDOTECA - 142 esferograficas, a Cave por 25.707$50.------- 
1.11 - CARPINTARIA - Madeira diversa a  Seixas  e  Farto, Lda. por  
                                                           .../... 
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40.076$00.-------------------------------------------------------- 
1.12 - REFEITORIO - Material diverso para casas de banho a Luis F. 
Godinho Lda., por 9.885$00.--------------------------------------- 
1.13 - BIBLIOTECA  - Varios  jornais  e  revistas,  Dezembro/89  a  
Quiosque Arco Iris, por 8.480$00.--------------------------------- 
1.14 - DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO - Impressos diversos a Imprensa  
Municipalista, por 50.544$00.------------------------------------- 
1.15 - PARQUES DESPORTIVOS - Piscina - 2.000 litros de  gasoleo  a  
Gomes  & Santinhos, Lda., por 168.000$00.------------------------- 
1.16 - OBRAS _ CASAS DE BANHO - 12 curvas de sanitas a Luis  Faria  
Godinho Lda., por 5.160$00.--------------------------------------- 
1.17 - PARQUE DE CAMPISMO - Artigos de electricidade a Luis Manuel     
da Silva, por 9.300$00.------------------------------------------- 
1.18 - BIBLIOTECA-Livros a Editorial Caminho,no valor de 4.900$00. 
1.19 - CARPINTARIA - Material diverso a Luis Faria Godinho,  Lda.,     
por 110.200$00.--------------------------------------------------- 
1.20 - APROVACAO DE ENCARGOS FINANCEIROS - Deliberado o ajuste com  
a Caixa de Credito  Agricola  Mutuo  de  uma  conta  corrente  com  
despesas  financeiras ate ao limite de 1.500 contos.-------------- 
1.21 - MATERIAL DE GINASTICA - Espias e cinturoes a Pro-Fogo,   no   
valor total de  53.820$00.---------------------------------------- 
 
V - PESSOAL:------------------------------------------------------ 
1 - JOSUE VIDAL DA COSTA:----------------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal com o n. 718, solicitando   
a anulacao do aviso enviado para o Diario da  Republica,  onde era  
aberto concurso de promocao para Pintor Principal  para  Sr. Josue  
Vidal da Costa  pois  o  referido  funcionario  foi   promovido  a   
Pintor de  1a.  Classe em reuniao de 10.05.89.-------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Anule-se o  despacho  de  
promocao a pintor principal. A D. Ana Bela - Chefe de  Seccao,  ao  
Sr. Roberto Chefe de  Reparticao,  a  D.  Assuncao - Directora  de  
Departamento, que  nao  assinam  esta  informacao,  exige-se  mais  
atencao nestas e noutras situacoes.------------------------------- 
 
2 -  ANA MARIA DE CAMPOS GONCALVES:------------------------------- 
Presente exposicao da funcionaria acima  referida, informando  que    
quando as suas colegas foram colocadas em regime  de substituicao,  
como Chefes de Seccao, ela se encontrava  requisitada  numa  outra  
Camara,pelo que solicita que seja revista a sua situacao, uma  vez   
que  existem  duas  vagas para Chefes de Seccao.------------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos  devida  nota. No   
entanto com a actual estrutura de servicos camararios nao se preve  
a criacao de novas Seccoes administrativas".---------------------- 
 
3 - MARIA MARGARIDA MARTINS CORREIA:------------------------------ 
Presente auto  de  noticia  da  Chefe  de  Divisao  Socio-Cultral, 
informando  que   a   Sra. D.  Maria  Margarida  Martins  Correia,  
Tecnica  de   Servico  Social  Principal, teve  ate  ao  final  de  
Novembro  de  1989,  13,5 dias de  faltas injustificadas.--------- 
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:"Instruir   processo  
disciplinar nos termos do ED. E instrutora a Dra. Assuncao Duque". 
 
4 - MANUEL JOSE LOPES CAIXEIRINHO:-------------------------------- 
Presente C.I. da Seccao de  Pessoal, informando que  o  Sr. Manuel  
Jose Lopes Caixeirinho, esteve de licenca sem vencimento,  por  um  
                                                           .../... 
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ano,terminando esta no dia 3 de Agosto de  1989.  Visto o referido  
funcionario, ate a  presente  data,  nao  se  ter  apresentado  ao  
servico, devera ser  instaurado  processo disciplinar por falta de  
assiduidade.  Mereceu,  por unanimidade, o despacho de:"Instruir o 
processo disciplinar nos termos do ED, por ausencia ao servico.  E  
instrutor o Sr. Roberto".----------------------------------------- 
 
5 - AMERICO JOSE:------------------------------------------------- 
Presente  carta  com  entrada  n. 897,  solicitando  licenca   sem  
vencimento pelo periodo de um ano, a partir do dia 01 de Fevereiro  
de 1990.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".----- 
 
6 - ANTONIO OLEGARIO PAULO FRANCO:-------------------------------- 
Presente C. I. da Seccao de Pessoal, informando que o contrato  de  
trabalho do funcionario acima  referido, termina  no  proximo  dia  
02.02.90.  Mereceu,por unanimidade, o despacho  de:"Aprovado  novo  
contrato por 90 dias".-------------------------------------------- 
 
7 - MANUEL ALBINO MESTRE:----------------------------------------- 
Presente C. I. da Seccao de Pessoal,informando que o  contrato  de  
trabalho do funcionario acima referido,  termina  no  proximo  dia  
04.02.90.   Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado novo  
contrato por 90 dias"--------------------------------------------- 
 
8 - HELDER BORGES LAGE:------------------------------------------- 
Presente C.I. da Seccao de Pessoal, com o n. 523,informando que  o  
Tecnico Auxiliar de 2a. Classe, Helder Borges Lage,  totalizou  em  
Janeiro de  1990 3 anos na categoria para poder ascender a Tecnico  
Auxiliar de 1a. Classe.  Esta informacao  mereceu,  por  parte  do  
Vereador Ribeiro Dias, o   seguinte  despacho:"Antes  da  decisao, 
proceder a um auto  de  averiguacoes  relativo  ao  acontecido  no  
Centro Cultural .E nomeado instrutor a  Dra. Lidia".  Mereceu, por  
unanimidade, o  despacho  de:"Homologada  a  decisao  do  Vereador  
Ribeiro Dias de instruir  processo  de  averiguacoes, com  a  Dra.  
Lidia  como instrutora".------------------------------------------ 
 
9 - Deliberado, por unanimidade, abrir inscricoes para:----------- 
    1 - Servente de limpeza para o Pavilhao; 
    2 - Cantoneiros de Vias; 
    1 - Pedreiro; 
    1 - Servente; 
    2 - Aprendizes ou Ajudantes de Calceteiros; 
    1 - Ajudante para a Carpintaria; 
    1 - Auxiliar de Parques Desportivos. 
 
10 - MARIA MARGARIDA ANTUNES SERPA CABRAL:------------------------ 
Deliberado, por  unanimidade, fazer  contrato  por  90 dias,  como  
Auxiliar Tec.  de 2a. Classe, com funcoes no Parque de Campismo.-- 
 
VI - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - RECUPERACAO DA CAPELA DA MISERICORDIA:---------------------- 
Deliberado, por  unanimidade, que  o  representante  da  Camara na   
assinatura do Protocolo entre  a  Santa  Casa  da  Misericordia, a  
Camara, o Proprietario e o Inquilino do  predio  contiguo, seja  o  
Vereador Ferreira Costa.  Anexar a acta o referido Protocolo.----- 
                                                           .../... 
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1.2 - LOUCAO & LARANGINHA, LDA.:---------------------------------- 
Presente  carta  com  entrada   n. 953,  apresentando  o  mapa  da  
localizacao  do terreno para  a  nova  instalacao  das  bombas  de  
combustiveis e solicitando a melhor atencao e colaboracao  para  a  
resolucao  do  pretendido.  Presente, tambem parecer da DPU, sobre  
o assunto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:" Nao  se  ve 
inconveniente  quanto a  proposta  da  localizacao, que  implicara  
obrigatoriamente o  encerramento da actual  estacao.  Os  servicos  
deverao  informar  o requerenete  sobre  a propriedade do  terreno  
pretendido".------------------------------------------------------ 
 
1.3 - PREDEC _ PEDREIRAS E CONSTRUCOES,LDA.:---------------------- 
Presente carta com entrada n.995, enviando projecto de implantacao  
referindo a area de terreno que ocupam e  pedindo  que  lhes  seja  
cedido  em direito de superficie por tempo a determinar.  Presente  
tambem parecer da DPU sobre o assunto.---------------------------- 
Mereceu,  por   unanimidade,   o  despacho   de:"Considerando   os  
antecedentes desta pretensao, que esta actividade existe ha  cerca  
de 15 anos no local,a C.M.  S. da o seu parecer favoravel  quer  a    
actividade economica quer a  localizacao.  Devera ser concretizado  
contrato de cedencia do terreno em direito de superficie. Devera a  
empresa  ter  extremo  cuidado  reduzindo  ao  minimo  os  efeitos  
negativos da poluicao na agricultura da zona.    Devera apresentar    
projecto convenientemente elaborado nos  termos  dos  regulamentos  
aplicaveis".------------------------------------------------------ 
 
1.4 - JOSE ALBERTO CARVALHO BARBOSA:------------------------------ 
Presente requerimento com entrada n.09, de 08.01.90, solicitando o 
cancelamento da garantia bancaria apresentada em 1984, no valor de   
esc.  450.000$00, referente a realizacao das  infraestruturas   do  
loteamento  do Alcarial 2, as quais ja se encontram executadas  ha  
mais de 2 anos ( agua, esgotos,etc). Presente parecer da DSU sobre  
o  assunto.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Deferido.  
Liberte-se a garantia bancaria atendendo a informacao da Eng Rosa" 
 
1.5 - MARIA HENRIQUETA VENTURINHA BARTIJN:------------------------ 
Presente   requerimento  com   entrada  n. 1031,   solicitando   a  
prorrogacao   da deliberacao de 04.02.87, relativa a  ocupacao  do  
logradouro, sito entre as Ruas Marques de Pombal e Carvalho Araujo  
em virtude de a curto prazo comecar a construir no local, mediante  
a aprovacao do projecto pela CMS.  Presente tambem parecer da  DPU  
sobre o assunto.  Mereceu,  por unanimidade, o despacho de:" 1 - A  
requerente pode prosseguir os estudos relativos a um edificio de 5  
pisos; 2 - A requerente devera cumprir o disposto no oficio n.387,  
que refere o despacho da sessao   de Camara em  18.04.84,  que  se  
mantem valido e que devera ser transcrito".----------------------- 
 
1.6 - JOAO DUARTE DA CONCEICAO MATA:------------------------------ 
Presente requerimento com entrada  n.  320,  requerendo  que  seja    
dada autorizacao ao Sr. Jose Manuel Mendes F. Almeida para que lhe  
possa ceder o lote n. 1 contiguo ao seu, nas mesmas  condicoes  em  
que foi cedido,a fim de poder ampliar  o  seu  estabelecimento  de  
farmacia que esta a construir.  Presente tambem  requerimento  com    
entrada  n. 321  do  superficiario do referido lote, informando de  
que pretende ceder a sua posicao ao Sr. Joao Duarte  da  Conceicao  
Mata e requerendo a devida autorizacao, nos termos da clausula 5a.  
                                                           .../... 
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do contrato de constituicao do  direito  de  superficie.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Deferido".------------------------ 
 
1.7 - MANUEL INOCENCIO DOS SANTOS:-------------------------------- 
Presente informacao  (Expediente  Publico)  referente  a   pintura     
das caixilharias de aluminio com tons castanhos imitando  madeira,    
como  pretensao do requerente.   Presente  tambem  informacao  com  
entrada n.62 da Fiscalizacao comunicando de que, apos verificacao,   
o requerente nao executou  qualquer  pintura  nos  aluminios. Mais  
informa de que existem  nas proximidades, designadamente nas  Ruas  
Vasco da Gama e  Salvador   Vilhena situacoes identicas, aprovadas  
por esta Camara.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Oficiar  
o Sr. Inocencio para que no minimo pintar os aluminios  com  tinta  
castanha imitando madeira. Quando tiver  cumprido,  peca  vistoria  
para emissao da licenca de habitabilidade".----------------------- 
 
1.8 - QUINTA DOS PASSARINHOS , LOTES 103 E 106 A 110:------------- 
Presentes os processos acima referidos e parecer da DPU informando  
de que tendo em atencao aos jardins ja existentes, entende-se  que   
o alinhamento dos muros agora pretendidos deveriam continuar os ja  
implantados desde o lote 107 ao 111,nao se aconselhando a execucao   
de  muros  ou   quintais frente aos lotes 103 ao 106. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de: "Concorda-se com o parecer tecnico que  
devera ser informado a todos os interessados, (lotes 103 ao 111)". 
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - ANTONIO FRANCISCO:------------------------------------------ 
Presente requerimento com entrada n.995, solicitando aprovacao  da  
viabilidade de construcao de um predio com dois pisos destinados a    
uma habitacao em duplex, sita na Rua Luis  de  Camoes,  n. 58,  em  
Sines.  Presente tambem parecer da DPU sobre o assunto.----------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferida  a  proposta  do  
requerente Pode apresentar projecto".----------------------------- 
 
3 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
3.1 - CONSTRUCOES, ALTERACAOES:----------------------------------- 
3.1.1 - SIDONIO JOAO GONCALVES:----------------------------------- 
Presente requerimento  com  entrada n. 40,  solicitando  que  seja  
aprovado  o projecto de construcao de uma moradia  unifamiliar  na  
Rua da Floresta,Lote n. 1, em Sines. Presente parecer da DPU sobre  
o assunto. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Deferido.Devera  
apresentar   ainda   Projecto   de   betao  armado   (calculos  de  
estabilidade) e  Projecto de infraestruturas telefonicas".-------- 
 
3.1.2 - MARIA JULIA DA PIEDADE PEREIRA:--------------------------- 
Presente requerimento com entrada n. 25,solicitando  aprovacao  do  
projecto de alteracao para o seu predio sito  no  Monte  do  Foro,   
Cabeca  da Cabra, Porto Covo. Presente  parecer  da  DPU  sobre  o  
assunto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Deferido,  com   
o seguinte condicionamento- Apresentar projecto de infraestruturas  
telefonicas, no prazo de 30 dias".-------------------------------- 
 
4 - CONCURSO:----------------------------------------------------- 
4.1 - CONCURSO LIMITADO PARA CONCLUSAO DA SEDE DA  COOPERATIVA  DE  
HABITACAO DE PORTO COVO:------------------------------------------ 
Presente o  processo  do  concurso  acima  referido,  contendo  as   
                                                           .../... 
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propostas apresentadas pelas firmas concorrentes.Presente tambem o  
mapa comparativo das propostas e parecer da DSU sobre o assunto.-- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Reunir com  a  Junta  de  
Freguesia de Porto Covo e a Direccao da Coopcovo".---------------- 
 
5 - LOTEAMENTO:--------------------------------------------------- 
5.1 - LOTEAMENTO DA COOPCOVO:------------------------------------- 
Presente oficio  com entrada n. 11.114, de  15.12.89,  enviando  o  
orcamento da Actimontel - Soc. Montagens Electricas  da  Coopcovo,  
para apreciacao  e possivel adjudicacao da C.M.S.. Presente tambem  
parecer da DSU  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:" Solicitar  a  Cooperativa  mais  duas  propostas  de  
outras  empresas, por  exemplo, Cabacinha  e  Severino  e  Delfino  
(Utilizando colunas tipo jardim com  armaduras SL 10)".----------- 
 
VII - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VIII - ENCERRAMENTO:---------------------------------------------- 
 
E nao havendo mais assuntos a tratar o  Exmo. Presidente  declarou  
encerrada a reuniao. Eram 23.00 Horas.---------------------------- 
E eu ______________________, Chefe de Seccao, a subscrevi.-------- 
 
 
                             O PRESIDENTE, 
 
                             _____________________________________ 
 
                             OS VEREADORES, 
 
                             _____________________________________ 
 
                             _____________________________________ 
 
                             _____________________________________ 
 
                             _____________________________________ 
 
                             _____________________________________ 
      
                             _____________________________________ 
 


